

NEWS!

Sehr geehrte(r)

Über 210 Millionen Kinder müssen arbeiten, um zum Lebensunterhalt ihrer Familien beizutragen. Die meisten von ihnen müssen gefährliche Arbeiten unter unsicheren Bedingungen verrichten.

Der Faire Handel spricht sich strikt gegen ausbeuterische Kinderarbeit aus und gibt Kindern und ihren Familien eine faire Chance.

Aus diesem Grund bitten wir Sie:

- Unterstützen und fördern Sie den Fairen Handel in unserer Stadt.
- Fordern Sie von Ihren Lieferanten, dass sie keine Produkte an die Stadt verkaufen, die mit ausbeuterischer Kinderarbeit hergestellt wurden.
- Nutzen Sie fair gehandelte Produkte in allen öffentlichen Institutionen.

Datum

Unterschrift

